

Une nouvelle résidence de 22 logements

Page modifiée le mercredi 4 décembre 2024 • Données Le Mans Métropole

Le Mans Métropole Habitat a inauguré, début décembre, la résidence Élisabeth-Vigée. Une construction en ossature bois qui compte 22 lots.



© Ville du Mans

Une nouvelle matérialisation de la politique volontaire menée par l'office pour répondre à la crise du logement. **Le Mans Métropole Habitat** a officiellement inauguré, mardi 3 décembre, le dernier né de ces programmes immobiliers.

La résidence Élisabeth-Vigée, construite sur une « dent creuse » de la rue Henri-Champion, propose **22 logements du T1 au T4** et 23 places de stationnement dont 3 PMR.

Le bâtiment est labellisé **RT 2012 - 20%** grâce notamment à sa structure interne bois.

Le programme a été financé par Le Mans Métropole à hauteur de 147 000€.